

People & Baby - Journée portes ouvertes à la crèche Ti Poupig

Plouigneau, le 24 janvier 2025 – La mairie et People & Baby ont organisé une journée portes ouvertes à la crèche Ti Poupig le jeudi 23 janvier, de 10h30 à 12h. Destiné aux familles et aux entreprises locales, cet événement a été l'occasion de visiter l'établissement, de rencontrer l'équipe, et de découvrir les services proposés ainsi que l'approche pédagogique du groupe articulée autour de trois piliers : L'Epanouissement, l'Eveil et la Sociabilisation. La matinée a débuté par un temps d'échange avec les élus et Madame la Maire de Plouigneau, Joëlle Huon.

La crèche Ti Poupig, ouverte en délégation de service public (DSP), accueille des enfants de 0 à 3 ans (jusqu'à 5 ans révolus si situation de handicap) et dispose de dix-huit berceaux. Un établissement neuf, construit avec des matériaux éco-responsables, et l'installation prochaine de panneaux photovoltaïques. La crèche dispose d'une cuisine offrant des repas à base de produits locaux et de saison. Un jardin paysager est en cours d'aménagement avec une structure de motricité.

L'équipe de la crèche est composée de **huit professionnels**, dont une professionnelle bilingue breton. Les enfants bénéficient d'un accueil multi-âge dans un cadre adapté, avec cinq dortoirs et une salle Snoezelen, propice à la détente.

La crèche Ti Poupig propose plusieurs initiatives pour enrichir l'expérience des enfants. Une sortie quotidienne sera organisée pour les enfants marcheurs afin d'acheter le pain de la crèche à la boulangerie. Un partenariat avec la médiathèque a été mis en place pour permettre aux enfants de participer aux séances de « bébés lecteurs ». Une intervenante animera également des ateliers hebdomadaires en breton, avec chants et histoires. Enfin, des journées pédagogiques sont prévues en collaboration avec la crèche de Ti ar Bleizig à Saint-Thégonnec Loc-Eguiner.

« Cette journée a été l'occasion pour les familles de découvrir notre structure, d'échanger avec notre équipe et de se familiariser avec l'environnement dans lequel leurs enfants évolueront. Ces rencontres ont permis d'offrir aux parents une immersion dans le lieu de vie de leurs enfants », souligne la directrice de la crèche Ti Poupig, Carine Puil.

À propos de People & Baby:

People & Baby est une entreprise française fondée en 2004, spécialisée dans la gestion de crèches. Avec un réseau de 530 crèches en France, l'entreprise accueille chaque jour près de 11 000 enfants grâce à l'engagement de près de 5 700 collaborateurs.

People & Baby met l'accent sur une pédagogie dédiée à l'épanouissement, l'éveil et la socialisation des enfants, dans un environnement où il fait bon grandir en toute sérénité de 10 semaines à 3 ans. En France, son ancrage régional lui permet de proposer des solutions de proximité, adaptées aux spécificités locales et aux attentes des familles.

Contacts presse :

Alix Dollfus 0685601021 <u>alix.dollfus@corpcom.fr</u>
Julie Laurent 0786188118 <u>julie.laurent@corpcom.fr</u>



